



AUTOCLAVE PARA ESTERILIZAR

Gracias a una generosa donación del Montepío Textil de Enfermedades, en el Hospital General funciona una máquina autoclave, para la esterilización a vapor, con registro de control, que se utiliza a través de fichas y con varios programas de esterilización. En donde había una carbonera hay hoy el servicio de esterilización, con la maquinaria anterior y máquinas de lavado y secado. Para cuantas operaciones se realizan o puedan realizarse en un momento determinado está a punto el material debidamente esterilizado. Ha costado la reforma casi los cuatro millones, pero tenemos en el Hospital más seguridad.

HOSPITALIZADO EN POLICLINICA: JOSE MAYMO SERRA

Se encuentra hospitalizado en Policlínica del Vallés, nuestro buen amigo y granollerense de pro, don José Maymó Serra, popular y afectuosamente llamado «Pitu». Nació en Granollers, el señor Maymó, el 21 de diciembre de 1919, y como él afirma seriamente, está aún soltero y sin compromiso. Ha trabajado en José Botey y se le conoce por su dedicación al fútbol, al Club de Ritmo, en el popular Cortijo, y en el balonmano. Fue uno de los fundadores de la Peña Manolazo y la Peña Canal. Por si faltara poco, aún le sobraron facultades en los años 54 al 60, para organizar anualmente un homenaje a los enfermos y asilados del Hospital General. Que sepan sus muchos amigos que «Pitu» está en Policlínica y de agradecidos es devolver las visitas que en él eran habituales a los enfermos.

TRES HOMENAJES

Éxito completo en el homenaje del Hogar del Pensionista a Josep Bové. Respetuosas atenciones para mossén Francisco Mestre, nuestro párroco, en su veinticinco aniversario sacerdotal, y definitivo al Montepío Textil por la donación de cinco millones de pesetas para las necesidades del Hospital.

TREINTA DE ABRIL:

PRESENTACION EN EL CASINO DE LA ORQUESTA SELECCION

La Orquesta Selección y el

Desde la Porxada

Por Jaime VIÑALLONGA

Casino de Granollers - Club de Ritmo, han señalado como definitiva la presentación de la re- parecida para un único día, Orquesta Selección, y han señalado el día 30 de abril, como fecha de actuación para los socios del Casino y los muchos amigos de la Orquesta Selección que van a vivir unas horas de rejuvenecimiento, pues tras una cena, ofrecerá un concierto la Orquesta Selección y seguidamente un baile de noche, con gran iluminación y con la armonía que reinaba en sus felices tiempos. Faltan ultimar detalles, pero es segura ya la actuación de la Orquesta Selección el día 30 de abril, en el Casino. Para ello se ha designado una comisión organizadora. Nos ha llegado la noticia de que se ofrecen a la Orquesta Selección fabulosos contratos, que por ahora viene desechando. También es seguro el patrocinio de Caja de Ahorros de Sabadell.

SAN JOSE EN VIVIENDAS SINDICALES

Se ha convertido en una extraordinaria y prometedora fiesta mayor, y como entoldado el Pabellón Municipal de los Deportes. El Centro Social San José Obrero, sabe organizar y a sus llamadas ha respondido la ciudad a todos los niveles.

PLACAS EN CATALAN

Parece que la permanente municipal acordó adquirir y colocar diversas placas en cerámica y en catalán en diversas calles de la ciudad. Y ahora que hablamos del Ayuntamiento los salones de la alcaldía se están convirtiendo en ochocentistas y las obras del nuevo salón de sesiones están muy adelantadas.

DONDE SE VA A VOTAR

Se han hecho públicos, o sea, figuran en el tablón de avisos municipales, los lugares en los que se va a votar en las próximas elecciones, que realmente son los mismos que se utilizaron en el pasado referéndum. En cuanto a las listas electorales, como sea que somos menos de 50.000 habitantes pasó ya el plazo de reclamaciones y comprobaciones.

LAS ATENCIONES DE FECSA

Vecinos de S. Salvador - Calvo Sotelo, agradecen a FECSA la amabilidad de acortar un cor-

te de energía y luz el domingo de cinco a tres horas. Gracias trabajadores y gracias gerentes de FECSA, por su delicadeza en permitirnos ver la santa misa por televisión.

Y ya que les hablamos de esta calle, digamos que ha habido lucha entre peatones y automovilistas. Ustedes ya pueden pensar quién ganó. Se recortaron las aceras y los posibles jardines y aquí paz y allá gloria. ¿Y de las acacias a replantar?, nadie se acordó.

FIESTAS DE PRIMAVERA

No se trata de que van a celebrarse en Granollers, al menos no sabemos que se hayan anunciado, aquí, sino en Llinás. Cuando llegue el periódico a ustedes se estarán celebrando con sardanas, deportes, conciertos y bailes, así como un original homenaje a los Beatles. La primavera se festejará en Llinás.

MEDIO MILLON PARA PUBLICAR LA MUSICA DE RUERA

Parece que sí, que la música del maestro Ruera va a editarse, pues la comisión constituida para tal fin y que preside el catedrático Salvador Llobet, ya ha recaudado casi el medio millón. Falta aún millón y medio, pero ya lo vemos factible que el maestro José María Ruera vea, por fin, editada su gran labor en la composición sinfónica y además existen grandes garantías de calidades en la edición y grabación.

AYUDA A DOMICILIO

El Hogar del Pensionista del Ministerio de Trabajo, recuerda que tiene en funcionamiento un servicio a domicilio para los pensionistas, por su departamento de Asistencia Social. Es para cuantos lo precisen y se ruega que se haga llegar esta necesidad, pues bien es conocido que los realmente necesitados nunca la piden y por ello deben hacerlo sus amigos y sus vecinos. ¡Que no quede ningún pensionista desatendido!

EL BOLETIN ASVAT

Nos llegó el boletín de ASVAT de Granollers y su comarca, que dirige José Niñerola. Hay escritos e informaciones de gran calidad, por lo que felicitamos al señor Niñerola y a la directiva de ASVAT por la pulcra edición de este Boletín informativo que lleva esta vez el subtítulo de «GENT JUBILADA».

ORIENTACION PROFESIONAL

En el Instituto Nacional de Bachillerato, se han celebrado una serie de conferencias sobre Orientación Profesional. Los informadores han sido Esteban Sala Cortés, Martí Casadevall, Jaime Gal obart, Manuel Pla, Francisco Queralt y Marina Molins. Estaban destinadas estas conferencias - coloquios a abrir caminos a los estudiantes, tanto de bachiller como de COU. No tenemos noticia de si cuajaron o no.

EL ONCEAVO RAMON DAGA

Asociación Cultural reúne este fin de semana a un jurado competente, para dar luz al fallo del onceavo Ramon Dagà de cine aficionado, bajo el lema: Investigación y estudio sobre nuevas utilizaciones del lenguaje cinematográfico en la comunicación social. Con ser largo el enumerado, lo es obligatoriamente dado a que el concurso y las cien mil pesetas pueden ir a parar a cualquier escrito, guión, trabajo, selección, película o pensamiento cinematográfico expresado públicamente. El pasado año se entregó a una distribuidora de películas por sus selecciones de varias de aficionados y muy buenas por cierto. Este año las cien mil pesetas pueden repartirse entre los 25 participantes o no. Esto depende del jurado. Lo cierto es que el Ramon Dagà dará a conocer sus resultados la primera quincena de abril.

TRESCIENTAS MIL PESETAS, FIESTA DE LA BANDERITA

Naturalmente que no de fuente oficial, pero nos ha llegado la noticia de que en la fiesta de la banderita se habían recaudado por Cruz Roja Española, trescientas mil pesetas, que pueden ser una buena ayuda a Cruz Roja y conservación de sus grandes servicios.

CAMPEON DE BILLAR

Ha resultado campeón de billar en el reciente campeonato del Hogar del Pensionista, D. Emilio Bonet; subcampeón, D. Manuel Tarré, y tercer clasificado, D. José Planás. En segunda categoría fue campeón D. Angel Saludas; subcampeón, D. Pedro López, y tercer clasificado, D. José Peycasat. Todos obtuvieron trofeos de la corresponsalía de Radio Sabadell en Granollers. Se celebró tras unas palabras del señor Planás, anunciando un nuevo campeonato a la americana de billar, y un parlamento de D. José Luis Vilarde del Olmo, una agradable merienda, en armónica convivencia.

ASVAT A MONTSERRAT

El amor a la Moreneta de los jubilados de nuestro Vallés ha creado un grave problema. Resulta que la Basílica de Montserrat solamente puede cobijar 600 personas sentadas y mil más de pie. Como sea que habrán acudido a Montserrat dos mil quinientos, una buena parte se habrán quedado sin entrar a la misa conventual, creando un verdadero problema. De ello esperamos poderles hablar en la próxima semana.

De momento, nos ruega la directiva de ASVAT que hagamos llegar a sus socios que las inscripciones para la excursión de abril a Poblet y Santas Creus, se inician el 1.º de abril en todas las delegaciones de ASVAT de la comarca y en la Casa Sindical de Granollers, y que la Asamblea anual se celebra el día 26, hoy, a las 10 de la mañana en Casa Sindical.